

Kenalan Leadpro

1	Deskripsi dan lingkup leadpro temanmu?	Desa Songan B yang terletak di Kecamatan Kintamani Kabupaten Bangli Provinsi Bali, merupakan desa yang memiliki tanaman pertanian dan tersebar di wilayah perbukitan Kintamani. Tanaman pertanian tersebut memiliki potensi untuk dikembangkan lebih lanjut termasuk dalam pengolahan bawang merah dan tanaman kelor yang menjadi produk yang bermanfaat bagi masyarakat.
	Apa masalah yang diselesaikan?	Pemanfaatan tanaman potensi hasil bumi yang semula hanya sebagai sayur dan pakan ternak, diharapkan dapat lebih ditingkatkan menjadi produk olahan yang memiliki nilai jual lebih tinggi, seperti produk, tepung, pasta, teh, dan boreh.
	Bagaimana mereka menyelesaikannya?	Kegiatan ini dilakukan dengan menargetkan PKK Desa Songan B, Kelompok Tani Desa Songan B, Kelompok Wanita Tani Desa Songan B, dan Siswa SD Songan B melalui metode sosialisasi dan demonstrasi pembuatan produk tepung dan pasta bawang merah serta teh daun kelor dan boreh kelor, serta demplot pembibitan tanaman kelor. Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan pengetahuan dan keterampilan masyarakat dalam mengolah tanaman kelor, sehingga mampu menghasilkan produk tepung bawang merah, pasta dari bawang merah, teh daun kelor dan terakhir produk boreh kelor yang Graeen Community merupakan komunitas yang bergerak di bidang kepedulian lingkungan, khususnya penanggulangan pemanasan global. Akhir2 ini suhu udara sangatlah panas dan tidak menutup kemungkinan tahun-tahun kedepan akan jauh
2	Deskripsi leadpro temanmu?	lingkungan, khususnya penanggulangan pemanasan global. Akhir2 ini suhu udara sangatlah panas dan tidak menutup kemungkinan tahun-tahun kedepan akan jauh
	Apa masalah yang diselesaikan?	Problem awareness dan self-control atas hal2 yg berkaitan dengan pemanasan global seperti plastik, transportasi, waste management, dsb.
	Bagaimana mereka menyelesaikannya?	Menyebarkan wawasan mengenai problem iklim dengan membentuk volunteer2 melalui sosial media masing2 dan membantu menyadarkan masyarakat yg masi awam terhadap emisi, karbon, gas rumah kaca, dsb. Melakukan penanaman tanaman di sekitar Solo untuk mengurangi gas emisi yg muncul dari polusi kendaraan. Waste
3	Deskripsi leadpro temanmu?	Pusat pengolahan sampah organik sebagai bentuk pemberdayaan masyarakat petani di Desa Benteng Gajah
	Apa masalah yang diselesaikan?	Banyaknya sampah organik yang tidak diolah dengan baik sehingga menimbulkan dampak buruk terhadap lingkungan dan masyarakat.
	Bagaimana mereka menyelesaikannya?	Memberdayakan Masyarakat Desa Benteng Gajah, Kab. Maros sebagai pengguna layanan dan Karang Taruna Desa Benteng Gajah, Kab. Maros sebagai kader pengelola Rumah Olah
4	Deskripsi leadpro temanmu?	Yagotyuk merupakan Project Budidaya Maggot (Hermetia Illucens), yang memiliki potensi untuk mengatasi berbagai masalah lingkungan, seperti pengolahan limbah organik yang berkelanjutan.
	Apa masalah yang diselesaikan?	Menurut Kompas.com dalam artikel yang berjudul "6 Alasan Indonesia Menjadi Negara Penyumbang Sampah Terbesar Kedua di Dunia, Apa Saja?" yang diunggah pada tanggal 24 Agustus 2023, Indonesia adalah penyumbang sampah terbesar kedua di dunia setelah China. Penyebabnya dimulai dari kurangnya kesadaran masyarakat, populasi penduduk yang besar, kurangnya infrastruktur pengelolaan sampah, terbatasnya sumber daya dalam hal anggaran dan personil pengelolaan sampah, penggunaan sampah plastik yang masih sangat tinggi, dan penegakan hukum yang lemah terhadap pencemaran lingkungan terhadap beberapa daerah di Indonesia. Berdasarkan permasalahan tersebut, penting untuk dilakukannya pengolahan sampah organik yang kita produksi setiap hari, tidak hanya untuk mengatasi berbagai masalah lingkungan, namun memiliki kebermanfaatn.
	Bagaimana mereka menyelesaikannya?	Project Budidaya Maggot (Hermetia Illucens), adalah belatung yang dihasilkan dari telur lalat hitam (Black Soldier Fly). Maggot mampu mendegradasi sampah lebih cepat, tidak berbau, serta dapat dimanfaatkan menjadi kompos organik, serta dapat dijadikan pakan ternak untuk ikan, ayam, burung, bebek.
5	Deskripsi leadpro temanmu?	EFRACTION (Eco Friendly Action) merupakan project sosial empowerment berisi aksi dan edukasi yang bertujuan untuk memberikan dampak positif terhadap lingkungan serta masyarakat dalam mengolah limbah lingkungan guna mencapai zero waste.
	Apa masalah yang diselesaikan?	Banyaknya limbah organik, anorganik, dan B3 yang tidak diolah dengan baik sehingga berdampak buruk bagi lingkungan dan masyarakat.
	Bagaimana mereka menyelesaikannya?	Melakukan penyuluhan mengenai pengolahan limbah organik, anorganik, dan B3 serta menargetkan produk dan hasil pengolahan limbah dapat digunakan untuk pribadi dan dapat dipasarkan sehingga mempunyai nilai ekonomis.

6	Desa Wisata Wayang Sidoharno_Harnanda Mita_Solo	Deskripsi leadpro temanmu?	Desa wisata wayang merupakan pengembangan sosial masyarakat berbasis edu wisata dengan tetap mengkolaborasi pilar lingkungan, pilar kewirausahaan, pilar kesehatan, dan juga pilar pendidikan. Desa wisata wayang berada di desa sidowarno, Kecamatan Wonosari, kabupaten Klaten. Desa ini memiliki beberapa spot wisata seperti workshop edukasi pengerakan, penataan, pelukisan, dan jemparingan. Desa ini juga memiliki galeri wisata wayang yang berkolaborasi dengan sidowarno handy craft dalam membuat pernak-pernik dari UMKM yang ada di desa Sidowarno. Desa wisata sidowarno sudah masuk dalam nominasi 75 besar desa wisata anugerah desa wisata Indonesia (ADWI) Kemenparekraf dan memperoleh penghargaan juara harapan 1 kategori souvenir ADWI 2023.
		Apa masalah yang diselesaikan?	berawal di tahun 2020 saat pandemi covid-19 melanda penjualan wayang kulit tidak mencapai target yang ada sehingga perekonomian dari pengrajin wayang kulit sangat menurun drastis. Selain itu, di desa sidowarno sebelumnya pada tahun 2018 sudah ada kampung berseri Astra yang menerapkan Pengabdian dalam peningkatan sumber daya manusia diberbagai pilar salah satunya adalah pilar kewirausahaan.
		Bagaimana mereka menyelesaikannya?	sejalan dari latar belakang tersebut pada tahun 2021 pilar kewirausahaan dari KBA mengembangkan adanya desa wisata terkait edukasi, sehingga wayang tidak hanya dijadikan sebagai barang produksi saja tetapi cara proses dan belajarnya bisa digunakan dalam peningkatan ekonomi masyarakat Sidowarno. Solusi yang dapat ditawarkan adalah terbentuknya desa wisata berbasis kriya dan budaya yang resmi berdasarkan SK Bupati pada tahun 2022. Desa ini nantinya akan mengkolaborasi beberapa pilar yang ada di kampung berseri dan juga menyatukan semua UMKM dengan kolaborasi badan usaha milik desa (BUMDES) dan Kelompok sadar wisata (POKDARWIS). Dalam pengembangannya, desa wisata terus meningkatkan kualitas dari beberapa spot wisata yang ada seperti dalam hal penyambutan dengan cara disenjangi dan juga penyuguhan snack tradisional dan juga minuman welcome drink. selain itu, terdapat beberapa peningkatan terkait literasi edu wisata dan juga adanya pelatihan dan pengembangan terkait administrasi serta marketing desa wisata. Dalam pemerolehan anggaran pengembangan desa wisata wayang biasanya membuat proposal ajuan ke pemerintah daerah, pemerintah pusat (kemenparekraf), kolaborasi dengan KBA, dan hasil lomba desa wisata.
7	Green Value_Maghfirah Nadya Salsabila_Jakarta	Deskripsi leadpro temanmu?	Green Value Indonesia atau greenvalue.id merupakan platform media sosial yang aktif menyuarakan isu mengenai sampah rumah tangga untuk meningkatkan kesadaran dan mengubah mindset masyarakat Indonesia bahwa sampah rumah tangga memiliki nilai yang berharga dan berkelanjutan bagi lingkungan sekitar.
		Apa masalah yang diselesaikan?	Sampah rumah tangga mendominasi dibanding sampah jenis lainnya. Menurut SIPSN di Tahun 2022, sebesar 38% sampah rumah tangga dihasilkan dan 40% merupakan sampah makanan (sampah organik). Namun, belum ada sistem pengelolaan sampah yang terintegrasi di Indonesia maka setiap masyarakat harus mulai menjadi bagian dari solusi dan bisa dimulai dari rumah sendiri.
		Bagaimana mereka menyelesaikannya?	Untuk meningkatkan kesadaran masyarakat dan mengubah cara pandang kita terhadap sampah dengan belajar bersama melalui program-program dari greenvalue.id. Selain itu, aktif memberikan konten edukasi terkait perkembangan teknologi untuk pengelolaan sampah khususnya sampah rumah tangga dan mengajak untuk mulai menggunakan teknologi yang mudah diaplikasikan di kehidupan sehari-hari.
		Deskripsi leadpro temanmu?	Second Indonesia adalah inovasi pembuatan pupuk berbasis limbah rambut yang bertujuan untuk meningkatkan ketahanan pangan nasional dengan nama Second Indonesia (insert Logo Second Indonesia). Inovasi ini merupakan hasil dari partisipasi aktif dalam Proyek Sosial Pertamina Foundation dan Hibah Kewirausahaan UI.

8	Second Indonesia_Muhammad Zahid Abdullah_Jakarta	Apa masalah yang diselesaikan?	Proyek ini bertujuan untuk memberdayakan mahasiswa dalam menghadirkan solusi inovatif terhadap permasalahan nasional, khususnya dalam mendukung ketahanan pangan. Muhammad Zahid Abdullah, yang aktif dalam lingkup riset dan pengembangan berkelanjutan, berhasil menggabungkan keahlian di bidang sains dan teknologi untuk menciptakan solusi yang ramah lingkungan. Dengan pendekatan yang inovatif, tim yang dipimpin oleh Muhammad Zahid Abdullah menciptakan formula pupuk organik yang efektif dari limbah rambut yang umumnya dianggap sebagai limbah yang sulit diolah.
		Bagaimana mereka menyelesaikannya?	Inovasi pupuk dari limbah rambut ini saat ini sedang dalam tahap pengembangan lebih lanjut untuk memastikan keamanan, efektivitas, dan keberlanjutan produksi. Tim berencana untuk bekerja sama dengan pihak terkait, termasuk pemerintah, industri, dan masyarakat, untuk mewujudkan implementasi massal produk ini.
9	Homies Place_Syahidah Khailiyati_Solo	Deskripsi leadpro temanmu?	Homies place bukan sekedar tempat kajian atau perkumpulan manusia gabut yang tidak ada agenda malam mingguan, tapi lebih dari itu, ia hadir sebagai oase ditengah-tengah gersangnya suasana hati muda-mudi. Homies Place menjadi wadah untuk menjaga semangat teman-teman dalam memperbaiki diri juga sebagai tempat untuk menemukan kawan baik. Semoga kedepannya homies place dapat memberi manfaat lebih luas lagi.
		Apa masalah yang diselesaikan?	tidak ada agenda malam mingguan yang seru tapi bermanfaat. Homies place hadir sebagai oase ditengah-tengah gersangnya suasana hati muda-mudi. Homies Place menjadi wadah untuk menjaga semangat teman-teman dalam memperbaiki diri juga sebagai tempat untuk menemukan kawan baik. Semoga kedepannya homies place dapat memberi manfaat lebih luas lagi.
		Bagaimana mereka menyelesaikannya?	Menyelenggarakan kegiatan Saturday Night (malam minggu) yang dikemas dengan suasana cozy. Homies Place menjadi ruang muda-mudi menyampaikan keresahannya. Homies Place menjadi salah satu tempat yang nyaman bagi muda-mudi di tengah hiruk pikuknya 'suasana hati. Homie merupakan sapaan orang Barat ke teman akrabnya. Harapannya peserta yang datang dapat menambah dan menjalin ukhuwah yang dapat saling support dan berubah menjadi lebih baik. Hal ini merupakan salah satu langkah kecil kami mawadahi pemuda berbenah dari hal kecil, mengisi malam minggu dengan kebermanfaatan. Homies Place menjadi langkah kecil kami mewujudkan Indonesia Emas 2045
10	Karanganyar Teladhan_Muhammad Ajmal Qolfathriyuus	Deskripsi leadpro temanmu?	Karanganyar Teladhan merupakan sebuah program pembinaan yang mencakup pemberian beasiswa dan peningkatan kapasitas diri, termasuk peningkatan kapasitas kepemimpinan, kepada generasi muda di Kabupaten Karanganyar. Karanganyar Teladhan berkomitmen untuk menciptakan jaringan dan kolaborasi kebermanfaatan di Kabupaten Karanganyar, dengan tujuan untuk mencetak generasi muda yang bertalenta dan berpendidikan, demi memberikan manfaat bagi Kabupaten Karanganyar dan Indonesia.
		Apa masalah yang diselesaikan?	mencetak generasi muda yang bertalenta dan berpendidikan, demi memberikan manfaat bagi Kabupaten Karanganyar dan Indonesia.
		Bagaimana mereka menyelesaikannya?	Beasiswa pembinaan: – Motivation Training : dibuat agar lebih termotivasi (konsep kyk KYD tp sederhana aja, karena buat internal) – Mentoring SNPB = 2 pekan sekali – Campus Tour : keliling kampus, biar tumbuh semangat. Misal : ke UNS , Unnes, dll. – silaturahmi ke tokoh : akademisi, pengusaha, dan tokoh masyarakat – Penurunan ke Desa Program peningkatan kapasitas diri – Leadership Training – Skill Training : (Kepenulisan, Public Speaking) – Amazing Race : output pembuatan life plan – Bedah tokoh : dr kita bedah tok